
平成２8年度 ご意見・ご要望のご報告 

中野りとるぱんぷきんず 

 

 行事ごとのアンケート・何でもＢＯＸなどで出た、ご意見・ご要望に対して、園だよりなどで対応を

させて頂きました。 

 

【何でも BOX】 

何でも BOXへの投函はありませんでした。 

 

 

 

【行事のアンケート】 

夏祭りについて 

  

・（当日、急に雨が降ってしまい、園庭ではなく室内で行うことになったことに対して） 

「会場の広さの問題で、込み合って暑かった。」という意見と「外で出来ず残念だったが、涼しい

中で蚊にさされず済んでよかった。」という両方の意見があった。 

・「１家庭２名まで、という中、３名４名と祖父母と供に来ている家庭があった。ルールを守って  

欲しい。」 

 

 

（９月の園だよりで回答） 

☆ 頂いたご意見をもとに、来年度より良い夏祭りになるよう検討していきます。 

 

 

生活発表会 

 

※一部抜粋、割愛しています。 

クリスマス会が終わるなり、休む事もなく発表会の特訓の日々…戸外活動もほぼなく、園の雰囲

気もなんとなく切羽詰まったかんじで、先生方も当然忙しく、子供のコメントも「今日〇〇ちゃ

んが××してみんなにめいわくかけた」という感じで…子供達の成長を見守る発表会というよ

り、親を楽しませる会と言うか先生方ががんばった成果の会なのか…誰のための発表会なのかと

考えると果たして子供達のためになっているのかなぁと疑問に思います。 

 

 

（３月の園だよりで回答） 

☆ ご意見ありがとうございました。１回の練習は子どもの集中力もあるため約 30～40分程度です。

私達も練習ばかりにならないように…と練習前後に外やホールで遊ぶ時間を取り入れるようにして



いますが、上記のように感じられたこと、申し訳なく思います。 

ただ、その子の興味が向くところや印象に残る点には、違いがあるかもしれませんね。 

行事は子ども・保護者の方・私達職員、みんなのためにおこなっています。 

子ども→達成感を味わったり、子ども同士の交流が深まる。 

保護者→我が子の成長を感じると共に、他の学年の姿を見ることで発達のプロセスを知る。 

職員→職員間でも子どもの育ちを確認。発達を踏まえ、普段の保育を含めた子どもの育ちを 

知らせる機会。 

頂いたご意見も参考にしながら、今後もみんなが楽しめる行事運営をしていきます。 

 

 

 

 

 

以上、頂いたご意見を参考に、今後の保育がより良くなるよう取り組んでいきます。 

 

 


